
Licht-Funktion 
Ihre Armbanduhr verfügt über eine Licht-Funktion. 
Über den Knopf links oben aktivieren Sie die elektrische Beleuchtung Ihrer Armbanduhr. Nach ca. 3-5 Sekunden 

erlischt das Licht wieder. Für eine erneute Aktivierung der Beleuchtung, drücken Sie wieder den Knopf links oben. 

(Bitte beachten sie, dass durch wiederholten Einsatz der elektrischen Beleuchtung und in kurzer Zeit der Ladezustand der 

Speicherzelle bzw. Batterie Ihrer Uhr verringert werden kann. Dies kann Auswirkungen auf die Funktionsweise der Uhr haben.) 

 

Light-Function 
Your watch has a light function. 
Press the button on the top left to activate the electric lighting of your watch. After about 3-5 seconds, the light goes 

off. For a renewed activation of the lighting, press the button again on the top left. 

(Please note that by repeated use of the electric lighting within a short period of time the charge state of the memory cell or 

battery can reduce its power level. This may have consequences for the functioning of the watch.) 
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